

Con dos goles: el primero conseguido por Victorino, a los 42 minutos del primer periodo y el segundo por Borjas, a los 4' de la segunda etapa, la selección mexicana derrotó a la representación chilena, en el match internacional amistoso que ambos cuadros sostuvieron anoche en el estadio Nacional.

El triunfo conseguido por el elenco azteca no

puede objetarse. No sólo fue superior en el aspecto colectivo, sino que sus individualidades tuvieron una faena mucho más completa y más influyente, que las que ofreció el equipo chileno. Este, en general, realizó un desempeño relativamente ordenado y con buen trato de la pelota, pero careció de lo que carece siempre el fútbol chileno: penetración y decisión ofensiva.

(AMPLIA INFORMACION EN PAGINA 12)



# LA NACION

Santiago, Jueves 17 de Agosto de 1972 Año L V N° 19.971

SEMANA	
Provincia Santiago	E° 2,30
Otras Provincias	E° 2,50
DOMINGO	
Provincia Santiago	E° 3,00
Otras Provincias	E° 3,20

secuestro del avión argentino:

# IMPENITACHABLE ACTITUD DEL GOBIERNO CHILENO

- Allende: actuaremos de acuerdo a las leyes chilenas
- Los diez guerrilleros están en Investigaciones
- Justicia decidirá sobre la extradición
- Avión secuestrado regresó a su país con todo el pasaje
- Firmeza del Gobierno chileno permitió solución

En un país en que el estado de derecho y la sujeción a las leyes es un principio fundamental, expresó el Presidente Allende, al ser informado sobre la situación de los secuestradores del avión que se encuentran en un campamento en la zona de Pudahuel, que el gobierno chileno se preocupa de que se cumpla con la ley.

Al respecto, el Presidente Allende dijo que el gobierno chileno se preocupa de que se cumpla con la ley y que el avión secuestrado regresó a su país con todo el pasaje.

Según la información del Supervisor, el Capitán trasandino dijo que las personas que habían secuestrado el avión, sin precisar el número, pedían que estuvieran en el Aeropuerto el Ministro del Interior, y el Canciller o el Secretario General de Gobierno.

Al no poder comunicarse directamente con el avión, el Presidente Allende le pidió al Supervisor que le dijera a los secuestradores que en el Aeropuerto no iban a estar ni el Ministro del Interior, ni el Canciller, ni el Ministro Secretario General de Gobierno.

Luego llamó al Ministro de Defensa, José Tóhá a quien le solicitó que conversara con el Comandante de la Fuerza Aérea para que se tomaran las medidas necesarias, ya que en cuanto a su seguridad el aeropuerto de Pudahuel, depende de la Fuerza Aérea.

Las autoridades, con órdenes del Presidente, les expresaron que no les darían asilo sin saber quiénes eran, por lo tanto tenían que identificarse. No lo hicieron, por lo tanto, "les dijimos que en esas circunstancias sólo podíamos decirles que en este país, hay un estado de derecho y que se sometieran a las leyes chilenas".

Los secuestradores manifestaron su deseo de seguir viaje, pero por intermedio de Poupin, el Jefe del Estado les dijo que no se les daría el combustible si acaso no dejaban aquí a los pasajeros. Hasta ese momento habían desembarcado más o menos 19 personas, pero más adelante señalaron que bajarían más o menos el 50% de los pasajeros que todavía estaba en el avión.

"Fueron a consultar y volvieron a insistir en que se les diera asilo. Se les volvió a plantear que no podíamos darles asilo, si acaso no se identificaban, ya que no sabemos quiénes eran, de qué se les culpaba, qué delitos habían cometido", finalizó señalando el Presidente Allende.

En la Cancillería. Antes de subir a su Gabinete, el Primer Mandatario anunció que el Ministerio de Relaciones Exteriores, entregaría un comunicado oficial sobre esta materia.

Informó también que los secuestradores permanecerán retenidos en el país mientras se formalice la petición de extradición por parte de su país.

La lista completa de los ciudadanos argentinos retenidos en el Cuartel de Investigaciones es la siguiente:

Carlos Goldenberg Fernández, 19 años, soltero, estudiante de Agronomía; Roberto Jorge Quieto Argañaraz, 34 años, casado, abogado; Domingo Menna Ferrera, 25 años, soltero, estudiante de medicina; Víctor José Fernández Palma, 27 años, español, soltero, estudiante de medicina; Ana Wassen Miclavsky, 23 años, casada, maestra; Fernando Vacca Narvaiz, 24 años, casado, estudiante de ingeniería química; Enrique Haroldo Corriarán Merino, 30 años, casado, Parito Marcenari; Alejandro Enrique Ferrera; Baltrán, 23 años, casado, estudiante de medicina; Marcos Osatinsky Schlosberg, 38 años, casado, empleado particular; Mario Roberto Santucci Juárez, 36 años, casado, contador público.

Por su parte, el Subsecretario del Interior, Daniel Vergara, señaló que en este caso prevalece la solicitud de extradición, ya que "al asilo político se fundamenta en base a situaciones específicas de excepción, hecho que por los antecedentes de público conocimiento no concurría para esta situación".



En las primeras horas de ayer continuaron viaje a su país los 90 pasajeros y 6 tripulantes del avión de la Línea Aérea Argentina "Austral", que fuera desviado a nuestra capital por 10 secuestradores. La nave permaneció en Santiago alrededor de 6 horas, mientras los raptos deliberaban sobre la situación de los pasajeros. La fotografía muestra a parte de los viajeros bajando en Pudahuel.

## 12,2% en el primer semestre OTRO GIGANTESCO SALTO DE LA PRODUCCION MANUFACTURERA

EN UN 12,2% aumentó la producción industrial manufacturera en el primer semestre de este año en relación al año anterior. La información la proporcionó el Instituto Nacional de Estadísticas, organismo que señaló, además, que el indicador del volumen físico de la producción industrial manufacturera, durante el pasado mes de junio y en relación al mes anterior, observó un aumento de 4,8%.

Es incuestionable, entonces, que pese a todos los cantos de sirena, especialmente los que provienen del desafiado senador José Musalén, anunciador oficial de toda clase de catástrofes, la economía chilena, bajo el Gobierno Popular sigue experimentando una revitalización que supera con creces lo acontecido en administraciones precedentes.

Y aun más, son precisamente las industrias incorporadas al Área Social las que han experimentado un repunte mayor. En suma, la reactivación económica marcha a pasos agigantados, las cifras son indesmentibles y, además, aparecen reafirmadas por estudios practicados por organismos internacionales tales como la CEPAL y otros.

En síntesis y en un cuadro comparativo, podemos señalar, de acuerdo a los datos proporcionados por el INE, que los mayores porcentajes de aumento de la producción manufacturera durante el primer semestre se dieron en bebidas, con un 26,3%; muebles y accesorios de madera, con un 23,8%; industrias metálicas básicas, con un 20,8%; construcción de maquinarias con un 43,9%; construcción de materia de transporte con un 40,8%.

Los trabajadores no perderán su poder adquisitivo por ningún motivo. Muy distinto habría sido aplicar una política de engaño a las masas, como ocurría en el pasado, otorgando reajustes y enseguida desencadenando las alzas para burlar al pueblo.

Eso la derecha no lo señala. Sin embargo, pese a toda su publicidad, los trabajadores saben muy bien hacia donde camina el Gobierno Popular.



El Presidente de la República firma, el Decreto de Promulgación de los Estatutos de la Universidad Técnica "Federico Santa María". En el grabado, el Ministro Palma, el Presidente y el Rector Jaime Chang.

Me manifestó que en el Chubut argentino, que es la capital, en el Penal de Rawson, hubo una acción de comando y que se habían evadido una serie de presos que habían participado en una guerrilla urbana, y estaba muy preocupado porque se suponía que el avión debía haber llegado a Chile. Estaba muy inquieto por la suerte de la gente que viajaba en el avión, que venía casi completo", dijo el Primer Mandatario.

Por su parte, el Presidente Allende le informó al Jefe de Estado argentino que la nave ya había llegado a Puerto Montt y que había autorizado que se le diera el combustible necesario para llegar a Santiago. Al mismo tiempo le dijo que "nosotros actuáramos de acuerdo a las leyes chilenas".

"Me agradeció la información, no me pidió nada por cierto, y ahí terminó nuestra conversación", agregó el Presidente Allende.

PRIMERAS ORDENES. Inmediatamente después del Primer Mandatario, se comunicó con el Subsecretario del Interior, Daniel Vergara, ya que por orden expresa suya, el Ministro del Interior, Jaime Suárez, se había trasladado a la provincia de Colchagua para detectar los daños del temporal. Daniel Vergara tenía la misma información, por lo tanto llamó directamente a la Torre de Pudahuel y se comunicó con el Supervisor.

"Me manifestó que en ese momento, el avión estaba provisionado de combustible en Puerto Montt, en el aeródromo de Tepual y que la comunicación había sido muy breve con el capitán de la máquina argentina, porque al parecer lo dejaban sólo decir algunas cuantas palabras".

que se encuentra en Buenos Aires. El diplomático hizo llegar esta petición al Director de Relaciones Internacionales de la Cancillería, Enrique Barnstein.

CONDICION. Consultado Enrique Barnstein, expresó que existe una condición sine qua non en derecho internacional en el sentido de que se otorga la extradición siempre y cuando no se aplique la pena de muerte a los afectados.

Citó como ejemplo el caso del

## RETENCION PREVENTIVA SOLICITO ARGENTINA

El gobierno argentino solicitó la retención preventiva de los secuestradores de la línea Austral en esta capital. La petición, dijo, es la primera de este tipo que se presenta al Gobierno argentino y a la espera de una respuesta favorable.

Inmediatamente después de recibir la Cancillería chilena deberá traslaparla al Presidente de la Corte Suprema, Enrique...



En las primeras horas de ayer continuaron viaje a su país los 90 pasajeros y 6 tripulantes del avión de la Línea Aérea Argentina "Austral", que fuera desviado a nuestra capital por 10 secuestradores. La nave permaneció en Santiago

alrededor de 6 horas, mientras los raptos deliberaban sobre la situación de los pasajeros. La fotografía muestra a parte de los viajeros bajando en Pudahuel.

12,2% en el primer semestre

## OTRO GIGANTESCO SALTO DE LA PRODUCCION MANUFACTURERA

EN UN 12,2% aumentó la producción industrial manufacturera en el primer semestre de este año en relación al año anterior. La información la proporcionó el Instituto Nacional de Estadísticas, organismo que señaló, además, que el indicador del volumen físico de la producción industrial manufacturera, durante el pasado mes de junio y en relación al mes anterior, observó un aumento de 4,8%

Es incuestionable, entonces, que pese a todos los cantos de sirena, especialmente los que provienen del desafinado senador José Musalén, anunciador oficial de toda clase de catástrofes, la economía chilena, bajo el Gobierno Popular sigue experimentando una reactivación que supera con creces lo acontecido en administraciones precedentes.

Y aun más, son precisamente las industrias incorporadas al Área Social las que han experimentado un repunte mayor. En suma, la reactivación económica marcha a pasos agigantados, las cifras son indesmentibles y, además, aparecen reafirmadas por estudios practicados por organismos internacionales tales como la CEPAL y otros.

En síntesis y en un cuadro comparativo, podemos señalar, de acuerdo a los datos proporcionados por el INE, que los mayores porcentajes de aumento de la producción manufacturera durante el primer semestre se dieron en bebidas, con un 26,3%; muebles y accesorios de madera, con un 53,6; industrias metálicas básicas, con un 20,8; construcción de maquinarias con un 43,9%; construcción de materia de transporte con un 40,8,

e industrias manufactureras diversas con un 23,7%.

Durante el mes de junio en refacción al mes anterior, los aumentos más significativos se registraron en la manufacturera de muebles, en la construcción de maquinarias que experimentó un 102,3% de aumento y los productos textiles con un 14,9%.

Estas cifras expresan claramente que la producción manufacturera continúa en ascenso, que hay mayor confianza y que los trabajadores están entregados de lleno a la tarea de aumentar la producción.

Entretanto, la derecha, a través de sus órganos de prensa, se refocila frente a las alzas decretadas por el Gobierno Popular. Sin embargo, no señala en ninguna de sus informaciones que un proceso inflacionario no detiene el desarrollo económico de un país. Tampoco esas informaciones dicen una sola palabra en torno a que todas las alzas que se decreten durante lo que queda del mes de agosto y el de septiembre serán absorbidas por el reajuste del 100% del alza del costo de la vida, que comenzará a aplicarse a partir de octubre.

Los trabajadores no perderán su poder adquisitivo por ningún motivo. Muy distinto habría sido aplicar una política de engaño a las masas, como ocurría en el pasado, otorgando reajuste y enseguida desencadenando las alzas para burlar al pueblo.

Eso la derecha no lo señala. Sin embargo, pese a toda su publicidad, los trabajadores saben muy bien hacia donde camina el Gobierno Popular.



ción expresa:  
5 horas de ayer,  
argentina de la  
Austral", que fue  
por diez  
e la misma na-  
la localidad de  
rriizó en el.  
de Pudahuel,  
ber hecho escala  
combustible, en

requeridos por el  
al Subrogante de  
s. compañero  
y después de  
árduas gestiones,  
ores, que no se  
n ese momento,  
a abandonar la  
permanecer en  
imperio de la  
las leyes chilenas  
os internacionales,  
provisoriamente  
las autoridades

a. con su pasaje y  
mpletos, continuó  
añana a Buenos

### ARGADO DE SOCIOS

entrevista con el  
elaciones.  
odomiro Almeyda,  
Encargado de  
la Argentina, Gus-  
Según manifestó  
e-la Cancillería el  
Estado le informó  
bre lo ocurrido.

la colaboración  
el Gobierno chileno  
nto en el Aeropuer-  
la Cancillería. Ade-  
desconocer la  
oficial de los  
retenidos y que  
ellos estaban acusa-  
ría aérea" y otros  
"nunes".

también que los  
ras permanecerán  
n el país mientras se  
petición de extradite-  
te de su país.

### RETENIDOS

ompleta de los ciude-  
ntinos retenidos en el  
Investigaciones es la